
町民の声への対応状況 

令和４年１２月受付分 

受付月日 項 目 意見の概要 対応・取り組み状況 担当課 

12月 6日 タイ王国大使

館の前田寛治

作「海」並び

に県立美術館

と町との関わ

りについて 

北栄町長は東京のタイ王国大使館で北栄町

出身の洋画家・前田寛治の作「海」（３００

号の大作）を鑑賞されたとのこと。町民とし

ては、どんな目的でどんな経緯で、その結果

はどうだったのかなどを知りたいと考えま

す。 

あわせて、２年３か月後にオープンする県

立美術館に、北栄町がどんな関わりをもてば

いいのか、その所見もお答えください。 

８月に町長、県美術館整備局長等とともにタ

イ王国大使館に訪問し、駐日大使ご夫妻に面会

することができました。 

これは、タイ王国大使館公邸に町が誇る前田

寛治の「海」３００号の大作があり、以前より

大使館に機会があれば是非見せていただきたい

と伝えており、今後の交流のお願いも併せ、訪

問の日程調整をしておりました。 

また県は、現在建設中の美術館について「鳥

取県にゆかりのある近代作家の作品」も作品の

収集方針に位置付けており、鳥取県、北栄町が

誇る洋画家前田寛治の絵を拝見できるととも

に、可能であれば、美術館に前田寛治の絵画の

里帰りのお願いをさせていただくまたとない機

会であるとのことから、同行されました。 

８月の訪問の際の結果としましては、「海」の

生涯学習

課、企画

財政課 



拝見は叶いましたが、「海」はタイ王国の財産と

して本国で登録し管理されているものであるこ

とから絵画の里帰りについては慎重な姿勢でお

られ、残念ながらその場で良い返事は得られま

せんでした。今後につきましては、美術館整備

局が中心となり進められる予定です。 

次に、令和７年の春にオープンする県立美術

館に北栄町がどのように関わるのかについてで

すが、「県立美術館と共に歩む中部地区の集い協

議会」に北栄町も会員として参加しており、１

０月に開催された第２の協議会総会では、美術

品の収集方針や地域課題の検討などを行いまし

た。 

町としては ①北栄町民が作品に触れる（身

近に感じる） ②美術館を訪れた県民や観光客

が周辺自治体である北栄町にも立ち寄る とい

う２つの視点で今後の整備状況や作品の収集方

針等に注視していきたいと思います。 



12月 11日 「ほくえいフ

ォトコンテス

ト受賞作品

展」について 

１２月１０日付の日本海新聞に、図書館で

「ほくえいフォトコンテスト受賞作品展」が

開催中とあり翌日１１日に出向きましたが、

図書館に入ったところで驚きました。小さな

紙に「同展は準備中です」とあり、いつから

開催とも書いてありません。また、会場入り

口は自由にお入りくださいとありますが、施

錠してあり断りの張り紙も何もありません。 

新聞社へ連絡して記事を変更してもらうと

か、北栄町ホームページに延期とか中止とか

載せないのですか。 

予定日を過ぎているのに、会場前に小さな

紙切れに準備中と表示しておけばいいとお思

いですか。これこそが典型的な「お役所仕

事」ではありませんか。 

働き方改革とよく聞きますがそれは単に就

業時間の見直しだけでなく、先ずは組織の構

成員全体の意識改革が肝ではないのでしょう

か。張り紙一枚のことで何を大げさなと言わ

れるでしょうが、それが組織の体質の一面を

この度はわざわざお越しいただいたにもかか

わらず、ご不快な思いをおかけしてしまい誠に

申し訳ありません。 

日本海新聞に掲載のあった「ほくえいフォト

コンテスト受賞作品展」につきましては、北栄

町観光交流課が企画を行っており、現在展示物

の準備に時間がかかっており開催が遅れている

状況です。 

準備期間のため、会場も施錠をしておりまし

た。 

ご意見いただきました通り、開催期間や施錠

に関する掲示、延長についての周知を行うべき

でした。当方の配慮不足により、ご不便をおか

けしてしまったことを深くお詫び申し上げま

す。 

また、おっしゃる通り、開催期間について北

栄町ホームページへの掲載や図書館内の掲示に

て周知をさせていただきます。 

今後、同様のことが起こらないよう、十分に

注意してまいります。 

観光交流

課 



表し、住民と向き合う姿勢を表わしているよ

うに思います。 

北栄町民ではありませんが、御一考をお願

いしたいと思います。 

この度は貴重なご意見をいただきありがとう

ございました。 

12月 17日 民間事業者に

よる光回線の

整備の議論に

ついて 

私の利用しているフレッツＡＤＳＬは来年

１月末で利用停止になります。ケーブルテレ

ビの光回線は信用に足らず工事費も高いた

め、利用しないと考えています。 

いつになったらＮＴＴの信頼性のある光回

線が来るのでしょうか？ 

またこの問題は、現代社会においてとても

重要な問題だと思うのですが、議論されてい

るのでしょうか？ 

民間事業者はエリアでの採算性を考慮され、

サービスを導入するかを検討されています。採

算が見込まれる地域には整備されると考えます

が、今のところ、ＮＴＴが光回線を整備する予

定はないと思われます。 

町は、ケーブルテレビ局ＴＣＣ（鳥取中央有

線放送株式会社）の株主であり、ＴＣＣ利用を

推進していますので、ＮＴＴ等民間事業者によ

る光回線の整備の議論はしていません。ぜび、

ＴＣＣのインターネット加入をご検討くださ

い。 

総務課 

 


